
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

  Diversos moradores do bairro Quintino Facci I indagam-nos 

sobre a notícia do possível encerramento das atividades do Centro Comunitário 

Dona Sylvia L. Maluf, localizado à rua Eduardo Martins Neto. 

Importante centro de atenção e distribuição de apoio social e 

cultural àquela comunidade, esta notícia traz grandes preocupações a todos. 

Com isso, indagamos: 

1) Procede a informação do encerramento das atividades 

no Centro Comunitário do Quintino Facci I?  

1.1 – Em caso de resposta positiva, informar razões e datas 

previstas. 

2) Quais ações e serviços públicos são oferecidos à 

população no local? 

3) Qual Secretaria está responsável pelo imóvel? 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma 

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias 

competentes que informem acerca da narrativa supra. 

Sala das Sessões, 23 de junho de 2022 

 
 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O 

FUNCIONAMENTO DO CENTO COMUNITÁRIO 

DO QUINTINO FACCI I – DONA SYLVIA L. 

MALUF, CONFORME ESPECIFICA. 
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